

Fecha <b>09.04.2009</b>	Sección <b>Comunidad</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------

## El PAN pide por los morosos

➤ El diputado local Miguel Ángel Errasti acudió a la Comisión de Derechos Humanos del DF a presentar una queja contra el GDF por la pretensión de cortar el suministro de agua a morosos.

El legislador, integrante de la Comisión de Desarrollo Metropolitano de la ALDF, argumenta que el derecho al suministro de líquido está por encima de la responsabilidad

fiscal, además de que la mayoría de los ciudadanos amenazados ni siquiera tienen servicio permanente.

“Han ocupado el abasto de agua de manera clientelar, por eso pedimos a la CDHDF que se pronuncie en una acción tan preocupante en temporada de calor, cuando se pueden provocar más daños y enfermedades” señaló.

—OLIVIA CABRERA DEL ÁNGEL

